

Volleyball- Nachrichten



Da war nicht mehr drin

Landesliga-Volleyballerinnen von BW Annen verlieren mit dezimiertem Kader 1:3 gegen Letmather TV

(9.2.19) Mit dezimiertem Kader haben sich die Landesliga-Volleyballerinnen von BW Annen achtbar geschlagen. Am Ende stand jedoch eine 1:3-Niederlage (25:20, 14:25, 18:25, 21:25) gegen den Letmather TV.

„Unterm Strich war nicht mehr drin“, erkannte Annens Trainer Thomas Urban die Überlegenheit des Gegners an.

Kurzfristig war bei den BWA-Damen Libera Jessica Lesch ausgefallen. Am Tag des Spiels meldete sich auch noch Außenangreiferin Lena Russak krank und absolvierte nur ein paar Kurzeinsätze. So mussten die Blau-Weißen in völlig ungewohnter Formation antreten.

Derart improvisiert aufgestellt, schlugen sie sich zunächst äußerst wacker und holten sogar den ersten Satz. Dazu trug auch der Einsatz von Mittelangreiferin Malin Zühlke bei, die nach beendetem Auslandssemester erstmals wieder mit von der Partie war

Ab Durchgang zwei jedoch wendete sich das Blatt: Die Blau-Weißen gerieten in der Ballannahme immer wieder unter Druck. Außerdem vergaben sie zu viele Chancen im Angriff.

BWA: Julia Diedrichsmeier, Anja Kühne, Catharina Müller, Jennifer Lesch, Lena Russak, Lina Weber, Jennifer Wodrich, Malin Zühlke.